



やまてっこ

No.14

令和5年11月17日

学校教育目標

ふるさとを愛し、
心豊かにたくましく生きるやまてっこ

11月「勇氣」

正しいと思うことを進んで実践していますか？

- ・よいこととよくないことの区別をします。
- ・正しくないと思っただらしません。

平素から本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

11月10日(金)、R5 総社市小中音楽発表会に4年生が参加しました。

6日(月)には、4年生が「音楽発表会」で発表する内容について、全校の前で事前披露を行いました。少し緊張感も伝わってくる中で、見事に発表することができました。その後、各学年から4年生に、次のようなメッセージが届けられていて、とても感心しました。

- ・市民会館での演奏がんばってください。合奏や合唱を聞いていると元気が出ました。6年生は4年生の時に市民会館で演奏ができなかったのが、私たちの分までがんばってください。応援しています。(6年生児童から)
- ・4年生のみなさんへ 月曜日に合奏と合唱を聞いて、朝から元気な一日を過ごすことができました。合唱はアルトとソプラノのパートがよく響いていて、よかったですと思いました。音楽発表会でもがんばってください。(6年生児童から)
- ・4年生へ ぼくも音楽会に出ているので、きんちょうする気持ちはよくわかります。きんちょうしても全力でがんばってください。がんばれ。(5年生児童から)
- ・合そうが一つにまとまっていてすごかったです。迫力もあってすごかったです。合唱も息が合っていて迫力もあってどちらも感動しました。きん張に負けずがんばってください。(5年生児童から)
- ・月曜日の朝会するとき、歌声やえんそう、とてもきれいなので4年生すごいと思いました。私たちも来年がんばります。(3年生児童から)
- ・4年生のみなさんへ 今週の月曜日にがっしょうやえんそうをきかせてくれてありがとうございます。とてもすごかったよ。金曜日の本番がんばってね。私たちもらい年がんばるね。(3年生児童から)

他にも紹介したいメッセージがたくさんありました。4年生もとてもうれしそうにそのメッセージを読み返しているようです。鑑賞した児童それぞれが自分事のように考え、自分の思いを言葉にして相手に伝えようとしている「やまてっこ」の行動、大切にしていきます。

全校のみんなの思いを受け止めて、4年生、当日もとてもすばらしい発表でした。

「やる気、あきらめない、手をとりあい」 このことを行動で示しています。

11月13日(月)、環境学校開催を記念して中庭に植樹を行いました。

環境学校でいただいたモミジ、参加した6年生からの提案を踏まえて、中庭に植樹を行いました。未来に向けて大切に育てます。 **学校だよりは、山手小学校ホームページにも掲載しています。**